

韮の浦学園公開研究会

5年生



「あの国の名前は、英語で何というのかな？」と、ほかの国のことに興味を持って学ぶ姿が見られ、クロームブックを活用しながら楽しく学ぶことができました。

義務教育学校から考える“認知のしくみ”

～「探究」の世界にどっぷりつかると～

2年生



算数の授業で、正方形と長方形を使ったしきつめ模様を、タブレットを使って作りしました。きまりのある並べ方をくりかえすことできれいな模様を作れました。

1年生



韮学の授業で、井田小学校の1年生と交流するために、井田小学校について自分が調べたことを交流しました。初めて知ったことがたくさんあって、今後の交流に生かしていくことができそうです。

7年生



5年生と7年生の国語の教科書に収録されている「竹取物語」を2学年合同で学習します。どちらの学年にも学びがあるように、まずは7年生が情報収集！
本やタブレットなど、何で情報を集めるか自分で選んで・決めて取り組みました。

3年生

ぼくたちのチームの作戦は…



児童がチームごとに作戦を考え、フラッグフットボールのゲームをしました。作戦通りにいき、得点が入った時は達成感に満ちた笑顔が咲きました。今後の大会が楽しみです。

4年生



6年生



「次の日、お弁当の売り上げを伸ばすには」というテーマでデータを分析しました。様々な方向から意見を出し合う様子が見られました。

私たちにとって身近な「空気」を、温めたり冷やしたりすることでどのように体積が変化するかを考え、調べました。

つくし・たんぽぽ・2R・3R・4R

ありがとうございます！



6年生の国語で学習した鳥獣戯画を墨と筆で描きました。ウサギやカエルを現代風にアレンジして個性的で楽しい水墨画ができました。

8年生



自分達が海で拾ったシーグラスや貝殻を使って、アクセサリーやキャンドルを作り、販売しました。次は軽トラ市(11/28(日))、沼名前神社での販売に挑戦します。

水溶液が酸性かアルカリ性を様々な試験薬を使って調べました。身近な調味料がどのような性質を持っているのか、興味を持って調べていました。

TOMOに学ぶ会

9年生



TOMOに学ぶ会

今韮学の授業では…

先生方からの質問に対して自信をもって返答することができていました。中には、自分から「学んできたこと伝えたい」と先生のもとへ移動する姿も見ることができました。子どもたちの今後のさらなる成長が楽しみです。

ご来校くださった皆さま、ありがとうございました。

